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Crimpzange für Modularstecker

Farbe: schwarz, rot
Abmessungen (LxBxH): 260 x 114 x 25 mm

- Crimperzange für geschirmte und ungeschirmte Netzwerkkabel mit RJ45-Stecker (8P8C)
- Mit integriertem Kabelschneider für das präzise Kürzen von Kupferkabeln
- Der Abisolierer für ein- und mehrdrähtige Leiter entmantelt das Kabel auf jede gewünschte Länge
- Mit Sicherungshebel, um die Zangengriffe für den Transport oder die Aufbewahrung sicher zu sperren
- In robuster Metallausführung mit brüniertem Kopf für besondere Langlebigkeit und Korrosionsschutz

Crimping Tool for Modular Connectors

Color: black, red
Dimensions (LxWxH): 260 x 114 x 25 mm

- Crimping pliers for shielded and unshielded network cables with RJ45 plugs (8P8C)
- With integrated cable cutter for the precise shortening of copper cables
- The stripper for solid and stranded conductors skins the cable to any desired length
- With safety lever to securely lock the pliers handles for transport or storage
- Robust metal design with burnished head for extra durability and corrosion protection

Kabelschneider /
cutter

Crimper /
crimper

Sicherung - Drehen zum Entsichern /
security lock - turn to unlock

Kabel Abisolierer /
cable stripper

Modularstecker- 
halter für 6polige 
Stecker / 
holder for 6-pole 
western plugs


